

Hagen, 23. September 2020

**Neue Ausrüstung für den Basketball Boele-Kabel e. V.  
Sparkassenstiftung für Hagen spendet 5.000,00 Euro**

Der Verein Basketball Boele-Kabel e. V. ist mit über 400 Mitgliedern und 20 Mannschaften einer der größten Basketball-Vereine in Hagen und Umgebung. Damit insbesondere die jüngeren Jahrgänge schneller Erfolgserlebnisse erzielen können, müssen seit diesem Jahr die Basketballkörbe höhenverstellbar und auf 2,6 Meter (ansonsten 3,05 Meter) absenkbar sein. Die Sparkassenstiftung für Hagen hat den Verein hierbei unterstützt. Dank einer Förderung in Höhe von 5.000,00 Euro konnten die neuen Körbe sowie weitere Ausrüstung angeschafft werden.



Mareike Barth (2. v. l.) und Kosta Filippou (2. v. r.), beide Coaches der U8, freuten sich zusammen mit den Kindern und Michael Gothen (rechts im Bild, 2. Vorsitzender des Basketball Boele-Kabel

e. V.) über die neuen Körbe. Thorsten Irmer (links, Stiftungsvorstand) kam zur Inbetriebnahme der Körbe in die Sporthalle der Grundschule Hilfe.

Zur Info: Anträge an die Sparkassenstiftung für Hagen können formlos gestellt werden, gerne per E-Mail: [stiftung@skhahe.de](mailto:stiftung@skhahe.de). Fragen beantwortet Thorsten Irmer, (02331) 206 3250.